たかすの

日之影町立高巣野小学校 学校だより 第 1 4 号 令和 2 年 1 2 月 2 4 日 〔文責;校長 原口 靖)



子どもたちの成長が感じられた2学期

コロナ禍でスタートした2学期。感染症の拡大防止のために1学期と同様に学校での行事や活動などで中止・縮小されることがありました。とても残念なことでし たが、子どもたちは自分たちでできることをしっかりとしていました。

秋季大運動会・町音楽祭(ビデオ撮影・放送)・修学旅行・宿泊学習・秋の遠足 ・持久走大会などの学校全体や他小学校との行事、福祉体験活動・社会科見学・ビ デオメッセージを通しての保育園との交流などの学年・学級での活動、そして、各学年での各教科等の学習と、たくさんの活動を通して一人一人大きく成長しました。 運動会や町音楽祭の演奏では、6年生が中心となって全校をまとめ、自分たちで作り上げる演技や発表にしていました。

これまでと異なった活動が多い中でも子どもたち一人一人が主役になって取り組 み、自分を成長させていました。1学期よりも2学期と、子どもたちの成長のあと がみられたことは、すばらしい日々になったと思います。

明日から冬休みに入ります。年末年始の様々な行事があり、子どもたちも楽しみ にしているようです。ただ、感染症がまだ収束しておらず、不安な面もあります。 その対応も十分にされてください。ただ、ご家庭や地域で有意義な冬休みにしてく ださい。そこで、いつも子どもたちに話をしている次のことを守ってほしいです。

- <mark>た</mark>〔たくましい体の子〕・・・・健康に気を付けて、元気に過ごす
 - 早寝・早起き・朝ごはん 〇 自分で起きる習慣を
- か〔かんがえてやりぬく子〕・・・毎日学習に取り組み、きちんとやり遂げる 計画を立てて、早めに取り組むように
- <mark>す</mark>〔すなおなやさしい子〕· · · · 家族の一員として何にでも取り組む
- 家でのお手伝いを率先してするように○ 〔のぞみ高く学ぶ子〕・・・・目標を立てて実行する

冬休みに取り組むことを決めてやり続ける

ご家庭でもどんな冬休みにしていくか話し合われてみてください。 1月8日(金)が3学期の始業の日です。その日に、全員が元気に登校してくることを願っています。保護者や地域の皆様には、子どもたちや学校にあたたかなご支援・ご協力いただき、充実した2学期になりました。本当にありがとうございました。これからもよろしくお願いいたします。皆様、よいお年をお迎えください。

どもの成長を考えて

12月10日(木)に参観日を行いました。 回は学級懇談・学校保健委員会・持久走大会を実 施しまじた。学級懇談では2学期に振り返りや3 学期の計画を話し合うことで担任と保護者の共通 理解が図られたと思います。

そして、学校保健委員会では、養護教諭の高梨 先生から「睡眠について」「学校での性に関する教育について」「新型コロナウイルス感染症予防について」の話がありました。どの内容も子ども たちの生活の中では大切なことす。

特に、「睡眠について」は、5・6年生にも講話をしていただいたり、体の成長や メディアの使い方などと合わせて考えたりしています。

睡眠時間はしっかりととることや「早寝・早起き・朝ごはん(特に大豆)」の習慣化、就寝前に学習したことなどを少しでも見直してみることのなどの大切さを話していただきました。また、寝る前にスマホやゲーム機に触れることは避け、学習したことを定着させるためには学習終了後すぐに睡眠に入るのもよいそうです。しっかりとした睡眠と昼間の活動により、体によいホルモンの分泌がみられ、よりな活習慣がおくになると思います。

りよい生活習慣がおくられると思います。

冬休みになります。ご家庭でも睡眠やメディアの使い方について話し合われてみ るよい機会と思います。小学生の時から気を付けられてください。



収穫の喜びを ~ もままでのおはぎづくり ~



秋に収穫したもち米。精米して約60kgできました。これまでお世話になった皆様に送ったり、全校児童・先生方に配ったりしました。みんなに喜ばれていました。 そして、最後に5年生みんなで「おはぎ」をつくりました。もち米を炊いて、こねて、あんこでくきなこで食べました。とてもおいしかったようで、よどもたちも、改めて収穫の喜びを感じていまし

お世話になった方々に感謝して食べました。

タブレットPGの活用 ~ 響での語を ~

日之影町では小中学生に一人1台のタブレットPCを配付して学習に活用していくこととしました。12月22日から貸出を始めました。本校でも授業や家庭学習での活用を図っていく予定です。今後は、3学期に学校での活用を図り、家庭学習で必要な時に持ち帰りるようにしていきます。特に、家庭での活用に関しては「タブレットを使うときの約束(小学生用)」「タブレット貸出に際してのお願い(保護者の皆様へ)」などのきまりをしっかりと守り、学習以外での活用や長時間になることなどがないようにしてください。今後は、児童や保護者への情報モラルについての学習も進めて行く予定です。

学習での活用を通して、学習内容の理解や表現力の育成などを図るとともに、情報活用の力も身に付けるようになるといいです。



【校内持久走大会】

12月10日(木)の参観ロッコーの時間や朝の活動「らんらんタイム」 動場を50周以上走っ 1 年 1 位 大 2 年 1 位 12月10日(木)の参観日の日に行われた持久走大会。 D時間や朝の活動「らんらんタイム」、休み時間などに練 助場を50周以上走っ 1 年 1 位 甲斐 紳勢さん 2 三児童もいました。大 2 年 1 位 松本 望愛さん 2 この大会にむけて、体練習に取り組みました。2 位 甲斐 聖希さん2 位 甲斐 難菜さん 甲斐 蓮さん では、自分の力を発 甲斐 滉也さん 付 2 位 3 年 揮して、みんなが最後 まで走りきりました。 悠馬さん 甲斐 位 橋本 和樹さん 位 4 年 鶴留鶴留 興梠 位 さん 2 位 大雅さん 5 年 <u> 大虎さん</u> 颯人さん 橋本雫花さん(6年) 2 1 仂 梅田 仂 6 缶 は「6年間で最高の持

久走大会でした」と感想を発表してくれました。一人一人のがんばりとみんなで励まし合う姿がみられ、すばらしい大会になりました。

最後まであたたかな声援や拍手をして応援してくださったご家族の皆様に お礼申し上げます。

※子どもたちの作品 読んでください!

夕 刊 1 1

デイリー年士

月

一光の子」

一年 戸髙 彰穿 一年 戸髙 彰穿 一年 戸髙 彰穿 でいつもえさとりをしてでいつもえさとりをしてでいつもみが、いえのまどをでみていました。いつもみんなでみていました。いつもみんがっこいいとおもうのは、かっこいいとおもでけんかもしたとるとうがした。いつもみんのまできたしてすばやくとるとうがくまできたらかくまできたらいます。ことがとてもするとうです。ぼくはやもりだいたものです。ぼくはやもりだいたものです。ぼくはやもりだいとおものです。ぼくはやもりをとるところです。でいうないとおものです。

大年キャンプ 大年キャンプ 大年キャンプ 大年生の中でテレビを見たり、 でした。 でした。